Gebt uns Feedback!

Die Anzahl der Cup-Teilnehmer ist dieses Jahr massiv zurückgegangen. Woran liegt das? Was können wir tun, um den Cup und/oder unser Turnier wieder attraktiver zu machen?

Andere Prüfungen generell? Weniger Springen innerhalb der Cup-Prüfungen? Getrennte Prüfungen für Cup-Teilnehmer und den normalen Freizeitreiter aus der Umgebung? Warum machen die, die letztes Jahr noch mitgemacht haben, nicht mehr mit? Was habt ihr gehört?

Bitte gebt uns Rückmeldungen! Per E-Mail, schriftlich oder zur Not auch mündlich an der Meldestelle Je mehr Rückmeldungen wir bekommen, desto eher schaffen wir es, ein "bedarfsgerechtes" Turnier auszuschreiben.

Vielen Dank! Jasmin Schnitzler